



Lázaro Oramas, representante de la Asociación Euskadi-Cuba y miembro del equipo de Cubainformación TV, estuvo en 'Sin ir más lejos', un magazine de Euskal Telebista, la televisión pública vasca, en su canal en castellano, para tratar la decisión de Estados Unidos de normalizar las relaciones con Cuba. El debate, de una hora, muy intenso y sumamente interesante, tuvo como centro a Lázaro Oramas, que intercambió opiniones -y debatió duramente en algunos momentos- con 8 intervinientes.

[Ver el debate completo](#)

La Asociación Euskadi-Cuba, este histórico 18 de diciembre, realizó un intenso trabajo de medios de comunicación, con intervenciones, además del citado programa de Euskal Telebista "Sin ir más lejos", en los informativos de Euskal Telebista (Teleberri y Gaur Egun), en La Sexta Televisión, en Cuatro Televisión, en Telecinco, en Radio Popular (dos programas), en Irati Irratia, en Euskadi Irratia (dos programas), en Bizkaia Irratia, en Onda Vasca (dos programas), en Radio Euskadi, en Bilbo Hiria Irratia y, próximamente, en Hamaika Telebista.

Oihana Pascual, Milagros Acea, Javier Garijo, Lázaro Oramas, Raquel Cadet, Tadeo Tápanes y José Manzaneda actuaron como portavoces de Euskadi-Cuba en estos medios.

Como es ya habitual, algunos grandes medios -como Cuatro y Telecinco- introdujeron elementos de manipulación informativa, como `presentar en rótulos como "exiliada" a la representante de Euskadi-Cuba Milagros Acea quien, curiosamente, hablaba a la cámara rodeada de fotografías de líderes de la Revolución.

Algunas de las intervenciones:

[Ver el video introductorio de Euskal Telebista "Sin ir más lejos"](#)

[Informativo de Euskal Telebista \(Teleberri\)](#)

[Informativo La Sexta](#)

[Informativo Cuatro](#)

[Informativo Telecinco](#)

[Euskadi Irratia \(Mezularia\)](#)

[Onda Vasca](#)

[Bilbo Hiria Irratia](#)